
 1 / 1

令和元年度 第２０回政策推進会議報告 

日 時 ３月１１日 １４時０１分～１４時３２分 

場 所 ４－１会議室 

出席者 １９人 

１ 尼崎市教育振興基本計画（素案）に対する市民意見公募手続の結果等について 

教育次長から資料に基づき報告。 

２ 尼崎市スポーツ推進計画（素案）に対する市民意見公募手続の結果等について 

教育次長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・（市長）パブコメで平均値を数値目標とするのはどうなのかというご意見をいただいている。

これは学力も同じで、平均より下回っている段階では、まず第 1 ステップとして平均まで引

き上げていくということでいいと思う。ただ、実は個人的にはこの方と同意見である。全体

の平均だとしても子どもたち同士の平均だとしても、両極端がいれば左右されてしまう数値

であるため、あまり平均にとらわれるのは本来的には良くない。特に学力は平均を超えよう

としている段階なので、次のステップではよく考えないといけないし、スポーツもそうでき

たらなと思う。 

３ その他 

○ 総合政策局長から、令和 2年度施策評価表・事務事業シート等の作成について説明。（以下、

質疑等） 

・（市長）事務事業シートについては、事務の軽減のため簡素化を図ったものの、包括外部監

査から「簡素化しないほうがよかった。必要なことが記載されていない事務事業評価にな

っている」というお叱りを受けている。シートは簡素化を図るが、何を書かなければいけ

ないかはしっかりとそれぞれが考えないといけない。局長から局内にしっかりと伝達し、

課長・部長においてはゆめゆめコピー＆ペーストがないようにチェックするように。今、

組織の体質転換が問われている。課題はこうやって明確になっているし、ツールも整って

きているので、単純作業ではなく、「何のためにやっている取組なのか、それに照らして適

切な手法・状況になっているのか」をきちんと担当者が整理するために行う評価作業だと

いうことを、しっかり皆さんに認識していただきたい。 

○ 資産統括局長から、WMG2021 関西応援協賛くじ（近畿宝くじ）の販売促進依頼について説明。 

○ 経済環境局長から、尼崎城の臨時休館について説明。 

○ 市長から、新型コロナウイルス感染症に係る今後の対応について説明。 

以 上 


